



## 一関遊水地事業マネジメント委員会開催

2月7日(金)に第4回一関遊水地事業マネジメント委員会(委員長:岩手大学工学部 准教授 小笠原敏記氏)が開催されました。この委員会は、一関遊水地事業の実施状況及び進捗状況等について第三者の意見を求めることで、事業の施工の合理化や今後の事業展開の方策について一層の充実を図るために平成23年に設置され、毎年開催されてます。

今回は、委員会の方々に第1遊水地で着手が行われている大林水門工事や一関遊水地全体が望める展望台で改修事業状況を視察頂きました。その後、一関防災センター「あいぽーと」で現在の事業実施状況等について委員会で意見を頂きました。



大林水門工事視察



あいぽーとで委員会開催

## 一関で大雪～市内も一面雪化粧～

2月8日(土)から9日(日)にかけて、関東地方や東北の太平洋側では記録的な大雪となりました。

一関市内でも9日に30cmを超える大雪となり、街中や住宅街では家の前などの雪かきをする方々が多く見られました。

あいぽーとや周辺の一関遊水地記念公園も一面雪で覆われ、除雪をしないと進入することができないほどの積雪となりました。

これから雪が溶け、早朝や夜に気温が下がると路面が凍結して滑りやすくなります。車の運転や歩道歩く際にはスリップや転倒に十分気をつけて下さい。



あいぽーとから見た一関遊水地記念公園

◆◆編集後記◆◆先日の大雪には驚きました。週末は皆さん雪かきに追われたのではないのでしょうか？上記でも紹介しましたが、これまで以上に雪道の運転や落雪には気をつけてお過ごしください。(りよ)